

Pressemitteilung

Don Carrón von Papst Franziskus in Privataudienz empfangen

Am 14. April 2016 wurde Don Julián Carrón, Präsident der Fraternität von Comunione e Liberazione, von Papst Franziskus in Privataudienz empfangen.

„Es war vor allem eine Gelegenheit“, so Don Carrón, „Papst Franziskus zu danken für sein Zeugnis eines Blickes voll Zärtlichkeit und Barmherzigkeit auf die verletzte Menschheit, zu der auch wir gehören. Denn das vor allem brauchen wir heutzutage.“

„Ein Jahr nach der Begegnung der ganzen Bewegung mit dem Heiligen Vater auf dem Petersplatz am 7. März 2015“, so fuhr Carrón fort, „bin ich den Weg der letzten Jahre mit ihm durchgegangen. Ich wollte dem Papst bezeugen, dass wir ihm folgen wollen, indem wir uns immer tiefer in seinen Blick auf den Menschen und die Welt hineinversetzten.“

„Ich bin unendlich dankbar“, so schloss Don Carrón, „für die Möglichkeit zum Dialog bei dieser Begegnung mit Papst Franziskus und für die väterliche Umarmung, mit der er mich empfangen hat und damit unsere ganze Bewegung. Der Papst ermutigt uns, unseren Weg fortzusetzen und das Bewusstsein der Gnade zu vertiefen, die wir durch die Begegnung mit Don Giussani empfangen haben. So können wir das Zeugnis geben, das er und die Kirche von uns erwarten.“

Pressebüro von CL

Mailand, 15. April 2016